

最後に、皆様の協力のお陰で友和祭を大成功に收めることができました。本当にありがとうございました。

どうございました。

友和祭の準備では、部員一丸となつて進め

ます。

本当にありました。

友和祭実行委員長
三年 中田 彩水

パソコン部
三年 田中 勝美

今年は計算機の歴史、ロボットなどを展示内容にしました。



今年も文芸部の作品展示ができた良かったと思います。今年は作品作りに取りかかるのが遅くて、作品が仕上がるのか心配でした。でも、その分みんなが頑張って作品作りをしました。一人一人、心のこもった作品が出来上がったのだと思いました。展示を見に来てくださった皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

文芸部
三年 佐藤 安花里

文芸部



美術部
三年 橋本 智美

私たち美術部は、友和祭に向け、砂絵・リーフ・水彩画などの作品作りを進めてきました。



友和祭を終えたときの充実感と達成感が深く心に刻まれ、とても楽しい思い出となりました。

演劇部
三年 高野 菜々



友和祭当日は、多くの方々に、作品を見てもらうことができました。そして、感想も多くの方々からいただきとても嬉しかったです。

友和祭では、例年以上に部活動の展示に力を入れました。今まで使つていなかつたスペースにも活動の様子の記録写真を展示したり、ロボットの展示も去年までと違い、操縦するだけでなく、大会形式で発表しました。とても楽しかったです。

科学部
三年 佐藤 光

友和祭は、私たち吹奏楽部にとって初めて初めて一・二年生だけで演奏する場でした。そして、三年生と一緒に演奏できる最後の場でもありました。三年生がいた頃の演奏にはまだまだ近づけていませんが、これからも一・二年生全員でより一層良い演奏ができるよう、日々練習に励んでいこうと思いました。

吹奏楽部
二年 佐藤 里沙

